

四日市市立水沢小学校

学校たより

令和6年5月17日 第9号

ふれあい



地域施設訪問をしました。(3年生)

5月13日(月)、3年生は水沢地区駐在所、水沢地区市民センターを訪問しました。駐在所のおまわりさんからは、毎日どんな仕事をされているのかを話していただきました。また、朝の登校の様子を見て、みんなのあいさつの声が小さいことを指摘いただきました。みんなで「おはようございます」と、大きな声でおまわりさんにあいさつをしてみました。パトカーも見せていただき、天井のランプを点灯していただきました。晴天であれば、白バイも見せていただけたようで今回はちょっと残念でした。お世話になったお礼に昨年度の6年生が収穫したお茶の葉をプレゼントしました。

その後、地区市民センターへと向かい、館長さんに施設内を案内していただきました。事務室には、水沢地区の大きな地図が掲示してあって、自分の家を探している子や水沢小を探している子がいました。会議室、図書室、調理室、団体事務局を順番に見せていただき、最後にホールで地区市民センターがやっている仕事の内容についてお話をいただきました。マイナンバーカードの受付、災害時の対応、婚姻届けなどの受付、防災訓練、道路状況確認(沈没していないか、水道の水漏れがないか、動物の死体がないか等)、通学路の整備、ごみの分別、選挙事務など、多岐にわたる仕事内容について、パワーポイントを使って丁寧に教えていただきました。子どもたちは、タブレットを使って印象に残ったパワーポイントのページを写真に収めたり、聞いたことをシート書き留めたりしていました。

館長さんに見せていただいたパワーポイントの写真を見て、声を出して反応している子がいたり、館長さんからの質問にしっかりと受け答えをしている子がいたりして、充実した時間を過ごすことができました。子どもたちには、これからの学習を通して水沢地区のいいところをたくさん見つけ、地域の皆様に大切にされていることを感じ取り、自分のふるさとの水沢地区を大切にしようとする心が育っていけばと願っています。

ご協力いただいた、水沢地区駐在所の所長様、水沢地区市民センターの館長様をはじめ職員の皆様、3年生の子どもたちの学習へのご協力、本当にありがとうございました。今後ともよろしく願います。

授業参観(5月24日・金)へのご参加をお願いします。

5月24日(金)に授業参観(全学年で5限目の授業公開)を予定しています。令和6年度の学校生活が始まって1ヶ月半が経過し、子どもたちの生活リズムも軌道に乗ってきた頃だと思います。保護者の皆様には、平日でのお仕事もあり、ご多用のこととは思いますが、ぜひご来校いただき、子どもたちのがんばって学習している姿を参観していただければ幸いです。また、6限目には、家庭教育講座として5、6年生児童と全保護者を対象とした「ネットトラブル防止教室」を行います。「オンラインゲームによるトラブル(課金トラブル・ゲーム依存等)」「メールによるトラブル」「画像や動画を掲載する際の注意点」「SNSに起因する犯罪被害事例とその防止策」等について、四日市西警察署から職員の方に来ていただき子どもたちと一緒に考えたいと思います。どうぞよろしく願います。

5月24日(金)	5限目	13:05~13:50	1~6年生	授業参観(各教室)
	6限目	13:55~14:40		「ネットトラブル防止教室」(視聴覚室)

※ 1, 2年生は5限下校(14:05)、3~6年生は6限下校(14:55)となっています。

※ 出欠については、当日に受付で行いますので、事前の申し込みは不要です。

絵本を寄贈していただきました。

公益財団法人岡田文化財団様から、絵本を寄贈していただきました。絵本はイオンの創業者である三重県出身の岡田さんが、学生時代に戦争を体験し、復員とともに戦後の焼け跡での店舗立ち上げから植樹活動に至るまでの物語をまとめた内容となっています。

三重県下の次世代の子どもたちに、平和、環境の大切さを伝えようと、四日市市内の各小学校に2冊ずつ寄贈していただきました。本校では図書室に並べますので、ぜひお読みいただければと思います。子どもたちには、読み聞かせの時間を使って、内容を紹介できればと考えています。

(文責 北住 昌文)

